



Pièces	Studio
Superficie	25 m²
Référence	2291 - 12
Prix	198 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Une situation géographique d'exception : - à 18 km de nice et 2 km de la principauté de monaco, le cap d'ail a hérité d'une situation rêvée, avec la Méditerranée comme toile de fond. - avec ses plages et ses risques, son climat, la beauté de ses massifs culminants, cap d'ail est une station balnéaire très prisée de la Côte d'azur. Confort de VI : - situation unique à proximité immédiate du centre ville permettant ainsi de rejoindre les commerces, restaurants, la gare ou la plage à pied. Une architecture contemporaine : - terrasse ou balcon pour chaque appartement vues imprenables sur la mer et ...

An exceptional geographical location : - 18km from nice and 2km from monaco, cap d'ail has inherited a dream location, surrounded by the mediterranean sea. - with its beaches, climate and the beauty of its mountains, cap d'ail is a highly sought-after seaside resort on the cote d'azur. Comfortable living : - unique location right next to the city center, making it easy to reach shops, restaurants, train station or beach by foot. Contemporary architecture : - terrace or balcony for every apartment with breathtaking sea view for some of them. - two basement parking spaces available for each ...

CENTURY 21 AGENCE GASTALDY

83 avenue du 3 septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



